

Covering Letter

31 Juli 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "*Hubungan konsumsi junk food dan faktor lainnya dengan kejadian dismenore pada remaja putri di SMA Negeri 11 Tangerang Selatan*" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang hubungan faktor konsumsi *junk food*, persen lemak tubuh, kualitas tidur, asupan kalsium dan status gizi dengan kejadian dismenore pada remaja putri. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Running Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: penelitian yang dilakukan ini dapat memberikan informasi penting mengenai kejadian dismenore pada remaja putri.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: sugiatmi@umj.ac.id.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Sugiatmi

Program Studi Sarjana Gizi, Fakultas Kedokteran dan Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Jakarta

Mobile Phone: 081326276970

Email: sugiatmi@umj.ac.id

Lampiran:

Judul Manuskrip: Hubungan Konsumsi *Junk Food* dan Faktor Lainnya dengan Kejadian Dismenore Pada Remaja Putri di SMA Negeri 11 Tangerang Selatan

Running Titles: Faktor yang berhubungan dengan Dismenore

Penulis:

Ardelia Evani¹(email: ardeliaevani2504@gmail.com), Sugiati^{2*}(email: sugiati@umj.ac.id)

Afiliasi Penulis:

1. Program Studi Sarjana Gizi, Fakultas Kedokteran dan Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Indonesia.
2. Dosen Program Studi Sarjana Gizi, Fakultas Kedokteran dan Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Indonesia.

Korespondensi:

*Sugiati

Dosen Program Studi Sarjana Gizi, Fakultas Kedokteran dan Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. KH Ahmad Dahlan, Cirendeui, Ciputat, Tangerang Selatan, Indonesia

Tlp: 081326276970